

## Polsek Takokak Gelar Patroli KRYD untuk Tingkatkan Keamanan di Wilayah Hukum Polsek Takokak

Cianjur - [CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID)

May 30, 2024 - 15:25



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Kamis, 30 Mei 2024, Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Patroli ini dilakukan sebagai langkah preventif terhadap potensi gangguan

keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Patroli KRYD yang dilaksanakan oleh personel Polsek Takokak mencakup berbagai daerah strategis dan titik rawan di wilayah Takokak. Dalam patroli ini, petugas berinteraksi langsung dengan warga untuk memberikan himbauan dan sosialisasi mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan serta mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam melaporkan setiap kejadian mencurigakan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan bahwa kegiatan patroli ini adalah bagian dari upaya berkelanjutan untuk menciptakan rasa aman di tengah masyarakat. "Patroli KRYD ini merupakan salah satu bentuk pelayanan kami kepada masyarakat, dengan tujuan utama menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Kami juga mengajak warga untuk selalu waspada dan berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar Kapolsek Takokak.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, memberikan apresiasi atas dedikasi personel Polsek Takokak dalam menjalankan tugas patroli ini. "Saya mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Polsek Takokak dalam melaksanakan Patroli KRYD. Langkah ini sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita. Saya berharap, dengan adanya patroli rutin ini, masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman," kata Kapolres Cianjur.

Dengan kegiatan Patroli KRYD yang rutin dilakukan oleh Polsek Takokak, diharapkan dapat menekan angka kriminalitas dan menciptakan situasi yang aman serta kondusif bagi seluruh warga. Partisipasi dan kerjasama dari masyarakat sangat diperlukan untuk mendukung keberhasilan upaya ini. Polsek Takokak akan terus berkomitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya demi kesejahteraan bersama.